
■平成 23年度  第 7回教育研究会議議事録 

 

１．日 時 平成 23年 9月 13日(火) 13時 30分～14時 45分 

 

２．場 所 学術交流会館 特別会議室 

 

３．出席者 

 奥野学長（議長) 

 安保理事、正木理事、今井理事 

遠藤委員、中辻委員 川越委員、阪口委員  

 池田工学研究科長､小崎生命環境科学研究科長､前川理学系研究科長､山本経済学研究

科長､萩原人間社会学研究科長､上野副看護学研究科長､今木総合リハビリテーション

学研究科長､高橋高等教育推進機構長､寺迫国際交流推進機構長､竹内学生センター長 

 吉田第 1学群長､林第 2学群長､高辻第 3学群長､奥田第 4学群長 

＜オブザーバー＞ 

 辻田理事、牧岡教授、伊藤教授 

 

[審議事項] 

 

 

[報告事項] 

１．学域学類体制の準備について 

  現代システム科学域の副学域長予定者として、新たに山本浩二教授が選出されたとの

報告があった。 

また、学域学類体制への移行に関する今後のスケジュールについて、担当部局ごとに、

項目及び依頼時期の説明があった。 

なお、現行の学部・研究科は少なくとも 8 年間は併存することから、学域学類体制へ

の「移行」という表現を、学域学類体制の「新設」という表現に変えることについて

委員から提案があり、その場で了承された、。 

 

２．平成 23年度第 1回障がい学生支援センター運営委員会(8/11)の概要について 

  平成 23 年 8 月 11日（木）に行われた第 1回障がい学生支援センター運営委員会にお

いて、平成 22年度のノートテイク等の実績、福祉整備改善工事実施状況、支援等の要

請があった学生の在籍状況、障がい学生の通学における地域店舗からの協力について



報告された旨、説明があった。 

  なお、この障がい学生支援センター運営委員会は学生委員会の下位組織であることか

ら、今後は学生委員会の議事項目として報告される。 

 

３．オープンキャンパス 2011開催結果について 

  平成 23年 8月 6日・7日になかもず・羽曳野キャンパス、8月 7日にりんくうキャン

パスで開催された「オープンキャンパス 2011」について、全日程で 10,373名、前年度

比 114.4%の来場者数であった旨、説明があった。また全学のオープンキャンパス来場

者を対象に行った、携帯アンケートの集計結果の詳細について説明があった。 

 

４．その他 

 

＊次回の第 8回教育研究会議は、10月 11日(火)13:30～ C１棟 特別会議室にて行う。 


